

Zeitschrift: Der Kreis : eine Monatsschrift = Le Cercle : revue mensuelle
Band: 30 (1962)
Heft: 5

Artikel: Souvenir
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-568291>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 30.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

S O U V E N I R

Et pourtant . . . j'ai connu des moments merveilleux
Au caravansérail des illusions perdues.
J'ai cru que les amours, d'avance, m'étaient dues
Et j'ai pris pour ingrats les mensonges pieux.

Quand j'allais chaque soir attendre une aventure,
Il me semblait normal qu'elle soit déjà là.
Et la nécessité était étrange et dure
Qu'on ne m'aborde pas en disant : me voilà!

Je suis resté souvent, il me faut bien le dire,
Seul au milieu des autres. Et, tard, désespéré,
Je suis reparti seul, souvent, c'est bien le pire,
Vers une nuit sans joie, et j'en aurais pleuré.

Je voyais les amants unis, heureux, par deux,
Et des amis riaient, réunissaient leurs tables.
Je devenais amer et je trouvais hideux
Ces plaisirs interdits à moi seul, méprisables,

Indignes de mes soins, réservés au vulgaire.
Mais je revenais seul encor le lendemain
Pour mieux me pénétrer de l'envie salutaire
De ne plus revenir et de passer la main.

Et pourtant . . . j'ai connu des moments merveilleux,
Maintenant, loin de tout, je dois le reconnaître.
Car c'est là qu'une fois j'ai rencontré tes yeux,
Et que notre bonheur, mon amour, a pu naître.

A Flore

L'homosexualité

par P.B. Schneider, Prof. à la Polyclinique Universitaire de psychiatrie à Lausanne

On nous a souvent fait le reproche ces derniers temps de publier trop de textes qui visent exclusivement à la distraction et à la détente de nos lecteurs et de négliger ainsi les sujets sérieux. Bien que nous soyons d'avis que nous ne devrions pas nous pencher toujours sur «notre problème» nous cédonsons volontiers à la demande de publier du «sérieux» et nous nous permettons de présenter à nos lecteurs une suite d'articles intéressants consacrés à l'homophilie qui ont paru en 1961 dans un numéro spécial de la revue médicale «Praxis». C.W.

I.

Le médecin praticien éprouvera peut-être quelque étonnement en parcourant le numéro que «Praxis» a entièrement consacré à un thème en somme inhabituel et presque à la limite de ses préoccupations professionnelles quotidiennes. Une courte introduction générale peut donc se